

Hygienekonzept der Musikschule Werl - Wickede (Ruhr) - Ense



Werl, 08.03.2021

Es gelten die Bedingungen der aktuellen Corona- Schutzverordnung des Landes NRW - in der ab 08.März 2021 gültigen Fassung

Laut Coronaschutzverordnung NRW vom 05.03.2021 darf ab dem 08.03.2021 musikalischer Unterricht ohne Altersbegrenzung mit bis zu fünf Personen als Präsenztunterricht durchgeführt werden.

Der Präsenztunterricht der Musikschule Werl - Wickede (Ruhr) - Ense unterliegt weiterhin strengen Schutzvorkehrungen:

- Mindestabstand zwischen Personen: mindestens 1,5 Meter
- Für Bläser*innen und Sänger*innen gilt der Mindestabstand von 2 Metern

Das ständige Tragen einer **medizinischen Maske (sog. OP-Maske oder FFP2-Maske)** ist **für alle Personen** (Mitarbeiter*innen, Nutzer*innen, Gäste) in allen Bereichen der Musikschulgebäude **vorgeschrieben**. Die Maske darf abgelegt werden, wenn man sich alleine in einem geschlossenen Raum befindet oder wenn es für eine Tätigkeit zwingend notwendig ist (z. B. Spielen eines Blasinstruments).

Die Unterrichtsräume müssen alle 20 Minuten durch die Lehrkräfte gründlich gelüftet werden.

Direkt vor Beginn des Unterrichts müssen sich die Lehrkräfte und Schüler*innen der Musikschule die Hände gründlich mit Seife waschen.

Wegen der Kontaktbeschränkungen bitten wir die Eltern, die Unterrichtsgebäude möglichst nicht zu betreten.

Ausnahmefälle gelten nur für Kinder unter 6 Jahren. In den Fällen dürfen Eltern das Gebäude nur zum Bringen und Abholen kurz betreten.

Klaviere und Keyboards:

Anders als bei Streich-, Blas- und Zupfinstrumenten befinden sich die Klaviere und Keyboards stationär in den Musikschul-Räumen und werden von mehreren Schüler*innen während der Unterrichtstage genutzt. Die Lehrkräfte müssen die Tasten mehrmals während eines Unterrichtsnachmittages mit einem Tuch, das mit Desinfektionslösung eingesprüht ist, reinigen.

Schlagzeug:

Anders als bei Streich-, Blas- und Zupfinstrumenten befinden sich die Schlagzeuge stationär im Musikschul-Gebäude und werden von mehreren Schüler*innen während der Unterrichtstage genutzt. Auch hier ist eine Desinfektion mehrmals während des Unterrichtstages durch die entsprechenden Lehrkräfte nötig.